
LES FRANOÜESES ERC anuncia su salida del gobierno por discrepancias
con el alcalde en la Forma de resolver algunos conflictos
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Los dos políticos comparecieron juntos para hablar de la ruptura.

Un divorcio amistoso
El alcalde de Les Franqueses, Fran¬

cesc Colomé, ha marcado un nuevo es¬
tilo de hacer política en la localidad. Al
menos en la relación entre los grupos. En
los últimos años, en los sucesivos gobier¬
nos se han sucedido las rupturas acom¬
pañadas de toda clase de estridencias.
En esta ocasión, no. Este lunes, el regidor
de ERC, Àngel Profitós, anunció su salida
del gobierno local y lo hizo en una rueda
de prensa acompañado del alcalde. No
hubo ni un reproche ni una descalifica¬
ción entre ambos. Al contrario. Colomé
agradeció y elogió la labor realizada por
Profitós al frente de la Hacienda local.
"Sin ERC no estaríamos en la situación
actual en que las cuentas están contro¬
ladas", comentó el alcalde. La ruptura, el
"divorcio amistoso", como fue calificado
en algún momento, fue explicado en
base a las discrepancias existentes entre
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el grupo de ERC y el gobierno
en algunas cuestiones que ha
abordado el gobierno local.
"Nos marchamos - dijo Profitós
- porque tenemos dos velocida-

10^ des diferentes entre nosotros y
el alcalde para pedir responsa¬
bilidades". El portavoz de ERC,
aludió directamente al caso de

la construcción del supermercado Mer-
cadona siendo alcalde-Esteve Ribalta, en
el que la licencia concedida no se ajusta
al planeamiento o el caso del sobrecoste
en más de un millón de euros del com¬
plejo deportivo de Corró d'Amunt siendo
alcalde Francesc Torné. Mientras ERC
quería que se pida responsabilidades
inmediatas a los responsables, Colomé
es más partidario de "no judicializar"
la vida política local y dejar que estos
asuntos se resuelvan por otras vías. "Hay
dos velocidades diferentes - reconoció
Colomé - pero como en la fábula de la
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liebre y la tortuga, esta última es la que
ganó la carrera". En esta situación, seña¬
ló Profitós, "para ERC formar parte del
gobierno es insostenible desde el punto
de vista ético".

No son estos los únicos casos que han
provocado discrepancias en los últimos
meses en el seno del gobierno de Les
Franqueses, especialmente entre ERC y
el PSC. Profitós señaló como una cues¬

tión a resolver desencallar la situación
del sector N, junto a la carretera de Car¬
dedeu. Dijo que había "un agujero im¬
portante" porque el dinero obtenido por
los propietarios para reurbanizar "se ha
gastado". "Si no hacemos bien ios cosas

podemos arruinar a los propietarios", ad¬
virtió Profitós. Colomé, que quitó hierro
a la cuestión, señaló que con estas cuo¬
tas cobradas se había seguido el criterio
de "unidad de caja" y que estaban nego¬
ciando una solución con la Generalitat.

La salida de Profitós implica el cese
inmediato de su asesor, cosa que para
el alcalde Colomé comportará un pe¬
queño ahorro para las arcas públicas.
Provisionalmente, explicó, asumirá él la
cartera de Hacienda y en los próximos
días, tras tratar la cuestión en el seno del
gobierno, se reasignará. Pese a la salida
de ERC, el gobierno de Francesc Colomé
mantiene una sólida mayoría absoluta de
10 regidores.

Más de 500 vecinos en la inauguración
del Complejo Deportivo ThaMi

El pasado viernes, 28 de septiembre, se
inauguró el Complejo Deportivo Municipal Thalassa en Canovelles. Un
gran pasacalles festivo, dinamizado por el grupo de batuka de la Casa
de Andalucía y la Colla de Diables, recorrió las calles del municipio
desde la plaza de la Juventud hasta el nuevo equipamiento. Allí se
congregaron unas 500 personas que pudieron presenciar en la en¬
trada del Complejo los parlamentos del diputado adjunto del Área
de Espacios Naturales de la Diputación de Barcelona, Andreu Ca¬
rreras, del secretario general del Deporte de la Generalitat, Ivan
Tibau, y del alcalde de Canovelles, José Orive. También estaban
presentes los deportistas de élite de Canovelles: Fernando Mori¬
llas, Antonio Hidalgo, Anabel Tostado y Edu Siegfried, a los que
el alcalde dio la bienvenida.

Una vez inaugurado el equipamiento, los asistentes disfrutaron de un vídeo so¬
bre el deporte en Canovelles, realizado por los jóvenes de El Local. El vídeo finalizó con un

espectáculo de fuegos artificiales a cargo de la Colla de Diables. El acto concluyó con una
visita a las instalaciones.

Inicio de las obras
en el núcleo antiguo
de Parets

Este lunes se pusieron en
marcha las obras de la última
fase del proyecto de reforma del
núcleo antiguo de Parets. Las obras
afectan ahora a la calle Raval. Con
motivo de estas obras se ha cortado
esta calle, entre Sant Antoni y la
calle Racó. El acceso al barrio se

realiza desde el pasaje del Racó y
la salida está en la Avinguda Verge
de Montserrat. El acceso a la calle
del Sol se hará desde la calle Sant

Antoni.
En los últimos meses, dentro

de este ambicioso plan de reforma,
el Ayuntamiento de Parets ha
ejecutado mejoras en la plaza de
la Vila, las calles Major y Barcelona
y las escaleras situadas junto a la
iglesia de Sant Esteve.

Vilanova se incorpora
a la Mancomunitat
Gaizeran

La Mancomunitat de municipis
Gaizeran, formada por los
municipios de Sant Fost, Santa
Maria de Martorelles, Montornès,
La Llagosta y Martorelles, aprobó
la semana pasada la adhesión del
Ayuntamiento de Vilanova del
Vallès. Con esta incorporación, la
Mancomunitat alcanza un espacio
que incluye 4S.000 personas. En la
actualidad, según se ha informado,
esta estructura supramunicipal,
pensada para optimizar recursos
y reducir gastos, está estudiando
iniciativas y proyectos en campos
como la juventud, la educación
o la puesta en marcha de una
central de compras. También se
ha propuesto la posibilidad de
imputar el aprovechamiento de la
biomasa que se genera en las zonas
boscosas de su entorno.

En la reunión de la
mancomunidad se decidió también
el número de representantes
que tendrá cada municipio, que
se determinará por su padrón.
A las localidades de hasta S.OOO
habitantes les corresponden dos
representantes; de S.OOl a 10.000,
tendrán tres representantes y
ios municipios de más de 10.000
tendrán cuatro. Otro de los
temas tratados fue el sistema de
nombramiento del presidente de
la mancomunidad. El pleno decidió
que este cargo sería rotatorio y de
carácter anual. El próximo alcalde
en ostentar este cargo será el de
Vilanova del Vallès, Oriol Safont.
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